
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『牧田地区地域づくり協議会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １９名（男１７名，女２名） 

 

回答  １８名（男１６名 女２名） 回答率 ９５％ 

 

年代     50代  ２名（男２名）  

60代 １１名（男９名 女２名）  70代 ５名（男５名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う           １０人 

２ まあできたと思う          ３人 

３ 発言する機会がなかった       ３人 

４ その他               ０人 

・未回答               ２人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった           １１人 

２ まあ良かった            ７人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １８人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・他のまちづくり活動状況も分かりましたが，牧田地域づくりとは？まだまだ地区の 

 ３０代，４０代の世代には知れわたっていないため，今後分かりやすくＰＲ，説明

をしていきたいため行政も協力を願いします。 

・これからの地域づくりに活かしていきます。 

・意見を聞いていただきありがとうございました。頑張らねばという気持ちになりま

した。焦らず，地道に進めていかねばと思います。 

・問題点がたくさん出て良かった。これからの若い人の参加の必要性，どのようにし

たら参加出来るのか，協議することが大事である。 

・地域のいろいろな意見，希望に対して具体的かつ詳細に答弁頂き，充実したミーテ

ィングでありました。取組姿勢，方針等よく分かりました。他の部門（例：学校   

ＰＴＡ）とのミーティングも。地域づくりのステータスの向上，準公的な組織であ

るという告知徹底を図る，私的な組織ではない。→市側，地域づくり両方が尽力す

る。 

・意見が整理されて良かった。 

・地域づくり推進の課題が共有できた。 

・今までになかった企画で，お互い（自治会と地域づくり）に理解（協力体制・協働



指針）が出来ると思います。鈴鹿市全地区に広めてほしい。（市長と話そう） 

・まちづくり条例も設立されたので，行政として早期に地域づくりを進めてください。 

・自治会の反対もあろうが，今後の交付金の配布先が地域づくりになる様に。 

・市長より生の声を聞けて良かった。初めての事であるので，又この場をつくりたい。

ＰＴＡ，青年会，婦人会・・・若い考えも必要である。現役の人も地域づくりに参

加出来るように。 

・出来れば，具体的な回答があればより良い話し合いになると思う。 

・市長の考え方が良く分かった。地域課の話で，全庁的に地域づくりを進めていく話

が出ました。縦割りから串刺しの行政に期待します。 

・市の考え方，行動の様子が徐々に分かってきた。形式だけの会議になる事だけは避

けて欲しいと願っている。（今後の計画） 

・末松市長のお考えの概要を直接お聞きして，少し理解しました。ありがとうござい

ました。 

・この地区の収容避難所で牧田公民館及び牧田小屋内運動場共，近い将来くるであろ

う南海トラフ地震等で機能しないのではないでしょうか。この地区の避難人口は多

いと思いますが，いかがでしょうか。 

・自分の意見が少しではあるが，言えたことには満足している。今後も続けて欲しい。 

・参加者が多かったので，発言の機会が少ない。話題を一点に絞って，深くフリート

ーキングをするか，参加者をもっと少人数（１０人位）で行っても良い。 

 


